## Reisekurzbericht "Erlebnisfahrt Thüringen" vom 01.07. – 04.07.2024 des Obst- und Gartenbauverein Gernlinden

Unter dem Motto "Erlebnisfahrt Thüringen" unternahm der Obst- und Gartenbauverein Gernlinden einen 4-tägigen Ausflug, an dem fast 40 Personen teilnahmen.

Zunächst ging es über die Raststätte Köschinger Forst, nach einer Butterbreznpause, weiter ins oberfränkische Land, wo nach dem Mittagessen die "Basilika Vierzehnheiligen" besucht wurde.

Weiter führte unsere Fahrt ins thüringische Gotha. Hier bezogen wir unser gemütliches "Hotel am Tierpark". Am nächsten Tag fuhren wir in den Norden, um das Kyffhäuser-Denkmal während einer Führung zu erkunden. Die weltgrößte Rosensammlung im Rosarium in Sangerhausen stand am Nachmittag auf dem Programm. Nicht nur für Rosenliebhaber ein Genuß.

Am 3.Tag war eine Stadtführung in Erfurt angesagt, mit seiner historischen Altstadt, der Krämerbrücke, den Dom, den Fischmarkt und vieles mehr. Am Nachmittag erlebten wir die Stadt Gotha mit einer Rundfahrt mit der Straßenbahn mal ganz anders und nicht weniger interessant.

Am 4. Tag führte uns die Rückreise in das unterfränkische Dorf Limbach mit seiner Wallfahrtskirche "Maria Limbach", die auch vom berühmten Barockbaumeister Balthasar Neumann erbaut wurde. Reiseleiter Paul Müller ließ es sich nicht nehmen, an seinem Geburtsort seine Reisegruppe mit einem Schnapserl und selbstgemachtem Eierlikör zu begrüßen. Während der Besichtigung der Wallfahrtskirche, nutzte die Reisegruppe die Gelegenheit, ein Vater unser zum Gedenken ihres tags zuvor verstorbenen Altbürgermeister Gerhard Landgraf zu beten. Das Mittagessen nahm man dann im historischen Weinort Zeil/Main in einem fränkischen Wirtshaus mit typisch fränkischer Küche ein. Danach ging es (mit vollem Bauch) und großer Zufriedenheit der wunderbaren Erlebnisse der letzten vier Tage, über die Autobahn zurück nach Gernlinden.

Paul Müller